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ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DE 11/03/2021 
 

Aos onze dias do mês de março do ano de dois mil e vinte um, às dezoito horas, 

por meio de transmissão virtual do aplicativo “Meet” ocorreu a reunião ordinária 

do Conselho Municipal de Educação de Piracicaba-SP. Estiveram presentes os 

(as) conselheiros (as): Nivaldo Guidolin de Lima Filho, Rosebelly Nunes 

Marques, Aline Ambrosano, Julio Cesar Hisatugo, Aldelize Henrique do 

Nascimento da Silva, Flávia Negri Favarim, Euridéia Ribeiro D´Assunção, Juliano 

Pereira Passos, WlaudiaTorin Bertolini,Gisele Gonçalves Bortoleto, Nair Paulino 

Fujita, Solange Castel, Gabriela Zanin de Castro Vasconcellos. O Presidente 

Nivaldo iniciou a reunião verificando o quórum, informando sobre o desligamento 

da conselheira Juliana Vicentin, representante Titular da Diretoria de Ensino, 

sendo necessária a indicação de outro representante do mesmo segmento para 

ocupar o cargo. O presidente Nivaldo iniciou a reunião perguntando se houve 

alguma nova definição sobre a situação das aulas durante o período emergencial 

do Plano São Paulo, sendo informado pela Flávia que as aulas presenciais 

estariam suspensas, sendo mantidas as atividades fornecidas pelas escolas aos 

alunos para que estes realizem e entreguem dentro dos prazos. A conselheira 

ainda informou sobre a retomada exclusiva do sistema de trabalho remoto (home 

office) pelos professores, ficando apenas os diretores nas escolas. Iniciamos as 

pautas desta reunião sendo a primeira: 1. Eleição para Comissão Dirigente (1ª 

secretária e 2ª secretaria): Foi lido e apresentado virtualmente o trecho do 

regimento interno do CME que descreve as funções do 1º e 2º secretário do CME 

e aberta a eleição. Os conselheiros Júlio Cesar Hisatugo e Flávia Negri Favarim, 

se prontificaram a assumirem, respectivamente, os cargos de primeiro e segunda 

secretária do CME, sendo aprovado pelo colegiado com moção de aplausos. 2. 

Definição da Comissão de Eleição para seleção dos representantes 

titulares e suplentes: Após breve apresentação sobre a função da Comissão 

de Eleição, sendo informado que haverão trabalhos pontuais que serão 

realizados para definição dos Conselheiros para ocuparem os cargos de titulares 

e suplentes que houve vacância, Renata Fedrigo explicou que as eleições 

poderão ser realizadas a partir dos procedimentos que já estão em andamento 



CONSELHO MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO 
Criado pela Lei Municipal nº. 4.599 de 28 de dezembro de 1998 

 

Prefeitura Municipal de Piracicaba - Secretaria Municipal de Educação 
Rua Cristiano Cleopath, 1902 – Alemães – Piracicaba, SP – CEP: 13419-310 
Fones: (19) 3417-1474 / 3426-4929 – E-mail: cme.piracicaba.sp@gmail.com 

e que, após o trâmite necessário, haverá uma reunião com os candidatos para 

definição. Será criado um grupo de whatsapp para a Comissão de Eleição poder 

se comunicar, realizar as devidas ações e reuniões. As Conselheiras Gabriela 

Zanin de Castro Vasconcellos, Gisele Gonçalves Bortoleto, WlaudiaTorin 

Bertolini e Solange Prado Castel se prontificaram a compor tal comissão, sendo 

aprovado pelo colegiado. 3.Atualização sobre as situações escolares em 

Piracicaba durante a fase vermelha do Plano São Paulo): Aline e Nair 

trouxeram um panorama sobre a suspensão de aulas no município, de 15 a 30 

de março, seguindo recomendação do Plano SP, atualizado hoje. A SME está 

em planejamento para organizar a logística e atendimento às famílias.  Não se 

sabe se o bolsa família será utilizado como parâmetro, pois a orientação de 

suspensão das aulas ocorreu no dia de hoje e ainda não se tem plano de ação 

definido. A única informação é que devido ao prazo para compra da alimentação, 

possivelmente a distribuição do kit será a partir de 22 de março. Aldelize sugere 

um planejamento mais adequado para melhor distribuição dos kits, evitando 

desperdício de alimentos. Nair informa que até o momento, a previsão de entrega 

dos kits dar-se-á inicialmente para as famílias contempladas com o bolsa família, 

no entanto, considerando a fala do governador, na data de hoje, ainda não 

tiveram tempo hábil para planejar detalhes dessa distribuição. Informou ainda 

que no ano passado, poucos kits não foram retirados, o que indica que o 

planejamento à época, na medida do possível, atendeu às famílias das crianças 

que tinham direito à alimentação. Flávia comenta que possivelmente as famílias 

questionarão o não atendimento inicial para todos. Nair informa que, numa 

situação emergencial, como é o caso, não existem kits prontos para atender a 

toda demanda e que até semana que vem, pode ser que alguma novidade na 

forma de distribuição ocorra, considerando a disponibilidade. Flávia e Júlio 

trouxeram as informações sobre as dificuldades para a distribuição dos kits, uma 

vez que na escola estarão apenas o diretor e o secretário. Outro ponto foi a 

preocupação com a divulgação de como serão realizados os procedimentos para 

distribuição desses kits, pois há famílias que sabendo desta possibilidade, vão 

até a escola retirar, independente de prioridades ou listas. Reforçou-se o 

planejamento adequado e divulgação, além de apoio às escolas. Nivaldo informa 

sobre os documentos protocolados e encaminhados, conforme deliberado pelo 
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colegiado na reunião extraordinária de 4 de março de 2021. Também coloca que 

não houve retorno sobre a licitação da empresa que fará o oferecimento da 

merenda. 4. Informes: os Conselheiros Júlio e Solange informaram sobre a 

reunião da comissão de Planejamento, Legislação e Normas com o Conselho de 

Alimentação Escolar (CAE), sendo o lida a análise do edital de contratação de 

empresas que será responsável pela fabricação e distribuição das merendas nas 

escolas municipais, sendo acordado que buscaremos levantar o nome da 

empresa vencedora da licitação e também o contato com a Presidente do CAE 

para uma nova reunião com a Comissão de Planejamento, Legislação e Normas, 

incluindo a comissão de Finanças e Orçamento para apresentação dos 

levantamentos observados com a análise do edital. Não havendo mais nada a 

ser tratado, a reunião foi encerrada às dezenove horas e quarenta minutos, nós, 

Nivaldo e Rosebelly, Presidente e Vice-Presidente do Conselho, lavramos está 

ata que, após lida e achada conforme segue assinada pelos presentes. 

Nivaldo Guidolin de Lima Filho.............................................................................. 

Rosebelly Nunes Marques..................................................................................... 

Solange Prado Castel............................................................................................ 

Aline Ambrosano ................................................................................................... 

Julio Cesar Hisatugo ............................................................................................. 

Aldelize Henrique do Nascimento da Silva ........................................................... 

Juliano Pereira Passos ......................................................................................... 

WlaudiaTorin Bertolini .......................................................................................... 

Flávia Negri Favarim............................................................................................. 

Euridéia Ribeiro D´Assunção................................................................................. 

Gisele Gonçalves Bortoleto................................................................................... 

Nair Paulino Fujita.................................................................................................. 

Gabriela Zanin de Castro Vasconcellos................................................................. 

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DE 11/03/2021 


